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«	Dieu	est	Esprit,	et	il	faut	que	ceux	qui	l’adorent

l’adorent	en	esprit	et	en	vérité.»

(Évangile	selon	Saint	Jean	4,24)



	

	

*
	

	

—	Carmen,	 Diego,	 que	 je	 suis	 contente	 de	 vous	 retrouver	 sous	 mon	 toit	 !
Avez-vous	 fait	 bonne	 route	 ?	 Comment	 allez	 vous	 ?	 Comment	 vont	 tous	 les
autres	?	Vite,	entrez	au	chaud	et	apportez	moi	un	peu	les	nouvelles	d’Avignon.	

—	Béatrice,	que	ça	fait	plaisir	de	te	revoir	!	Oui	nous	avons	fait	bonne	route
même	si	la	neige	nous	a	un	peu	retardés.

—	C’est	vrai	que	vous	n’avez	pas	été	épargnés	par	le	temps,	ici	aussi,	il	neige
depuis	deux	jours	mais	que	j’aime	cela	!	Je	ne	me	lasse	jamais	de	voir	la	surface
de	la	terre	aplanie	par	ce	beau	manteau	blanc.	Tout	se	transforme,	tout	s’adoucit,
on	pourrait	presque	croire	que	le	temps	s’arrête.

—	Vu	comme	cela,	c’est	sûr	que	c’est	beau	!	Mais	notre	neige	à	nous	n’était
pas	aussi	blanche	que	celle	qui	entoure	ta	petite	maison,	elle	était	plutôt	noircie
par	les	gaz	d’échappement,	alors	c’était	beaucoup	moins	magique	!

—	En	effet	Diego,	que	veux	tu,	je	reste	une	éternelle	rêveuse	!

—	Un	thé	ou	un	chocolat	chaud	?

—	Un	bon	chocolat	chaud	pour	moi,	ça	me	rappellera	ma	jeunesse.

—	Moi	je	resterai	plus	classique,	un	thé	sera	parfait.

—	Alors	 comment	 allez	 vous	 depuis	 la	 dernière	 fois	 ?	 Avez-vous	 passé	 de
bonnes	vacances	de	Noël	?	Avez-vous	bien	commencé	cette	nouvelle	année	?

—	Oh	oui	 !	Diego	m’a	 emmenée	 faire	 des	 raquettes,	 nous	 avons	 rejoint	 un
petit	 gîte	 en	 pleine	 montagne,	 entouré	 de	 forêts,	 c’était	 magnifique	 et	 les
propriétaires	étaient	charmants.	Ils	nous	ont	bichonnés.	Je	n’avais	jamais	fait	de
raquettes	auparavant	et	j’ai	trouvé	cela	super	de	pouvoir	aller	librement	partout
dans	la	neige,	sans	foule,	sans	remontée	mécanique,	ni	forfait,	juste	le	silence,	la
nature	et	les	quelques	animaux	qui	venaient	nous	saluer.

—	Tu	sais	Béatrice	que	ma	douce	Carmen	a	reçu	un	nouveau	don	de	l’Esprit,



celui	 d’attirer	 les	 animaux	 vers	 elle.	Nous	 avons	 eu	 la	 chance	 de	 croiser,	 une
biche,	un	écureuil,	un	aigle	somptueux	et	un	lapin	tout	blanc,	c’était	féerique	!

—	Je	suis	ravie	que	vous	ayez	pu	profiter	pleinement	de	vos	congés	car	la	fin
d’année	a	été	plutôt	rude	pour	vous	n’est-ce	pas	?	En	tout	cas	c’est	super	d’avoir
fait	un	petit	détour	par	les	Pyrénées	pour	me	retrouver.	J’en	suis	très	touchée.

—	Tout	 le	 plaisir	 est	 pour	 nous.	 Passer	 deux	 jours	 en	 ta	 compagnie	 est	 une
véritable	joie.

—	C’est	gentil	!	Si	ça	vous	dit	on	pourra	faire	une	petite	balade	en	raquettes
ensemble	 demain	 après-midi,	 car	 vous	 voyez,	 la	 neige	 ne	manque	 pas	 et	moi
aussi,	j’adore	les	raquettes.

—	Super	!

—	Oh	oui,	je	me	réjouis	d’avance	!

—	Si	la	météo	ne	s’est	pas	trompée,	le	soleil	devrait	faire	son	retour	dès	l’aube
alors	nous	aurons	certainement	une	très	belle	journée.

—	Parfait	!

—	Hum	!	Ce	chocolat	est	excellent	!	Merci	Béatrice	!

—	Etes-vous	restés	en	contact	avec	les	autres	membres	de	l’équipe	d’En	quête
de	vous	pendant	vos	vacances	?

—	Oui	!	Car	les	évènements	continuent	de	s’enchaîner	si	vite	qu’Antoine	a	dû
écourter	 ses	 vacances	 pour	 faire	 relancer	 au	 plus	 vite	 une	 nouvelle	 édition
d’Histoire	de	mots.	Les	libraires	sont	pris	de	court,	ton	livre	est	devenu	le	cadeau
à	 avoir	 !	 Esméralda	 est	 rentrée	 également	 pour	 aider	Antoine	 à	 dispatcher	 les
exemplaires	chez	nos	distributeurs	et	Enrique	et	Boris	surveillent	le	site	Internet
de	 prêt	 car	 ils	 reçoivent	 de	 nombreux	 témoignages.	 Boris	 est	 ravi	 de	 pouvoir
étudier	ce	phénomène	en	temps	réel.	Il	jubile	!

—	Mais	c’est	magnifique	mes	amis	!	De	mon	côté,	je	prends	le	chaque	jour	de
répondre	 aux	 mails	 qui	 me	 demandent	 des	 conseils	 ou	 des	 précisions.	 La
question	qui	revient	le	plus	souvent	est	«	Comment	doit-on	vivre	avec	un	don	de
l’Esprit	?	».	Il	y	a	aussi	beaucoup	d’attente	pour	savoir	si	nous	envisageons	de
créer	 un	 groupe	 de	 rencontres	 entre	 tous.	 Je	 médite	 chaque	 jour	 sur	 ces
demandes	 incessantes	 afin	 de	 pouvoir	 leur	 donner	 la	 réponse	 la	 plus	 juste.	 Et



vous	?	Que	pensez-vous	de	tout	cela	?

—	 Effectivement	 cela	 pourrait	 être	 intéressant	 et	 créer	 une	 dynamique
lumineuse	encore	plus	puissante,	mais	la	question	à	nous	poser	reste	:	Est-ce	Sa
volonté	et	surtout	est-ce	notre	rôle	?

—	Tout	 comme	Carmen,	 je	m’interroge	 sur	 cette	 demande	 qui	 revient	 sans
cesse	des	internautes.	Quel	serait	 le	but	d’un	tel	regroupement	?	Quels	sont	les
risques	 ?	 Je	 crois	 qu’il	 ne	 faut	 pas	 prendre	 de	 décision	 à	 la	 légère	 car	 cela
pourrait	très	vite	dériver.	Les	journalistes	n’arrêtent	pas	d’appeler	Carmen	car	ils
s’intéressent	 de	 près	 au	 phénomène,	 alors	 si	 nous	 instaurons	 un	 tel
rassemblement,	nous	pourrions	très	vite	être	accusés	de	sectarisme.

—	Je	vois	que	l’Esprit	guide	votre	sagesse	à	tous	les	deux	et	cela	me	réjouis.
Je	 suis	 complètement	 d’accord	 avec	 vous.	 Le	 réel	 danger	 serait	 de	 créer
involontairement	un	groupement	de	«	surhommes	»	aux	yeux	de	tous	les	autres
car	évidemment	nous	ferions	fausse	route.	Il	me	semble	important	que	chacun	de
ces	 nouveaux	 êtres	 de	 lumière	 comprenne	 avant	 tout	 qu’il	 est	 au	 service	 des
autres	et	que	c’est	l’Esprit	seul	qui	lui	dictera	le	chemin.	Ils	doivent	rester	libres
et	maîtres	 de	 leurs	 choix	 afin	 de	 suivre	 leur	 véritable	 et	 unique	voie.	Nous	ne
savons	déjà	pas	ce	qui	est	bon	pour	nous-même	alors	comment	pourrions-nous
prétendre	savoir	ce	qui	est	bon	pour	toute	l’humanité	!	Je	suis	convaincue	qu’en
aucun	 cas	 ce	 n’est	 à	 l’un	 d’entre	 nous	 de	 dicter	 une	 conduite	 et	 qu’il	 serait
encore	plus	dangereux	de	prendre	le	risque	qu’un	autre	décide	de	les	diriger	tous.
Je	pense	comme	Carmen,	qu’il	est	important	que	nous	nous	en	tenions	seulement
à	notre	mission	commune	qui	est	de	transmettre	des	mots.	Mais	l’homme	est	un
grand	 enfant	 et	 il	 a	 sans	 cesse	 besoin	 d’être	 guidé.	 Plus	 je	 médite	 sur	 cette
question	et	plus	je	me	dis	que	le	seul	conseil	que	nous	pouvons	donner	à	tous	ces
êtres	en	demande	est	de	se	plonger	dans	les	évangiles.	Tout	y	est	déjà	dit	et	écrit.
«	Je	suis	le	chemin,	la	vérité	et	la	vie	»,	nous	a	t’il	enseigné	il	y	a	plus	de	deux
mille	 ans.	 Alors	 il	 m’apparaît	 évident	 que	 chaque	 être	 qui	 veut	 trouver	 le
véritable	chemin	doit	apprendre	à	lire	la	parole	pour	aller	y	puiser	sa	propre	voie.

—	Très	bonne	inspiration	Béatrice,	tu	as	raison,	il	faut	simplement	répondre	à
toutes	ces	âmes	d’aller	chercher	à	la	source.	Et	si	nous	rééditions	les	évangiles	?

—	Cela	pourrait	être	 judicieux	effectivement.	Mais	peut-être	 faudrait-il	 faire
plus	que	cela.

—	Qu’entends-tu	par	là	?



—	Cela	fait	plusieurs	années	que	 je	constate	à	 regret	que	 les	 jeunes	de	cette
génération,	 qui	 sont	 pourtant	 notre	 avenir	 à	 tous,	 n’ont	 pas	 eu	 la	 chance	 de
découvrir	les	évangiles,	et	qui	plus	est,	 le	chemin	que	la	parole	propose.	Je	me
demandais	 comment	 arriver	 à	 faire	 entrer	 ces	 mots	 dans	 leur	 cœur	 sans	 les
effrayer.	Il	me	semble	qu’une	version	simple	et	allant	seulement	à	l’essentiel	des
enseignements	de	Jésus,	pourrait	leur	être	plus	accessible.	Il	est	peut-être	temps
pour	nous	de	nous	plonger	dans	ce	projet	?

—	Ce	serait	fabuleux	d’arriver	à	mettre	les	écritures	à	la	portée	de	tous	!

—	C’est	vrai,	ensemble	on	devrait	pouvoir	y	arriver,	n’est-ce	pas	?

—	Je	le	pense	et	nous	resterions	dans	notre	but	qui	est	de	transmettre	la	parole.
Les	paraboles	exprimées	par	Jésus	ont	ce	pouvoir	d’être	une	parole	vivante	qui
façonne	 chaque	 lecteur	 selon	 ce	 qu’il	 vit	 au	 moment	 où	 il	 lit.	 Ce	 serait	 une
merveilleuse	façon	de	laisser	l’Esprit	guider	toutes	ces	âmes.

—	 C’est	 tout	 simplement	 génial	 comme	 nouveau	 but	 !	 Je	 suis	 partante	 à
200	%.	On	commence	quand	?

—	Il	faudrait	avant	de	commencer	que	chacun	d’entre	nous	se	plonge	dans	un
des	quatre	évangiles	et	en	fasse	ressortir	seulement	les	mots	prononcés	par	Jésus.
Ensuite,	 nous	 pourrions	mettre	 tous	 ces	mots	 en	 commun	 et	 de	 là,	 former	 un
condensé	de	la	parole.

—	Mais	ne	risquons-nous	pas	d’être	traités	de	blasphémateurs	?

—	Je	ne	pense	pas	Diego,	car	nous	allons	seulement	permettre	aux	gens	qui	ne
connaissent	 pas	 du	 tout	 la	 parole	 de	 s’en	 approcher.	 Nous	 n’allons	 pas	 la
transformer,	 encore	 moins	 l’interpréter.	 Je	 suis	 certaine	 que	 tous	 ceux	 qui
voudront	en	connaître	davantage	se	sentiront	appelés	à	se	plonger	dans	la	bible
pour	compléter	leur	enseignement	à	l’aide	de	l’Esprit.

—	 Si	 je	 te	 suis,	 nous	 leur	 offrirons	 simplement	 une	 première	 porte	 vers	 la
parole	 et	 chacun	 pourra	 ensuite	 librement	 ouvrir	 toutes	 les	 autres.	 C’est	 une
excellente	 idée.	Nous	 sommes	 déjà	 trois,	 il	 ne	 nous	 reste	 plus	 qu’à	 trouver	 le
quatrième	mousquetaire	pour	lire	le	quatrième	évangile.	Je	proposerai	à	Esmé,	je
suis	certaine	qu’elle	sera	ravie	de	pouvoir	participer	à	cette	aventure.

—	D’accord.	Alors	laissons	le	hasard	décider	pour	nous.	Lorsque	vous	serez
en	 compagnie	 d’Esméralda,	 vous	 mettrez	 sur	 quatre	 morceaux	 de	 papier	 les



noms	 des	 quatre	 évangélistes	 :	 Luc,	 Marc,	 Mathieu	 et	 Jean.	 Ensuite	 vous	 en
piocherez	chacun	un	et	je	prendrai	le	dernier,	d’accord	?

—	D’accord	Béatrice,	 j’ai	 hâte	de	 commencer	 cette	 nouvelle	 aventure	 et	 toi
Carmen	?

—	Moi	 aussi	 car	 lorsque	 je	 lisais	 tes	 poèmes,	 je	 me	 disais	 justement	 à	 la
lecture	de	ton	texte	«	Femmes	de	la	Bible	»	que	je	lisais	des	dizaines	de	livres
par	an	mais	que	je	n’avais	jamais	pris	le	temps	de	me	plonger	dans	les	écritures
saintes,	alors	c’est	une	vraie	joie	pour	moi	de	prendre	le	temps	de	les	découvrir
en	profondeur.

—	Tant	mieux,	je	crois	que	ce	sera	une	magnifique	aventure	pour	chacun	de
nous.	 Le	 temps	 passe	 sans	 qu’on	 ne	 s’en	 rende	 compte	 alors	 sur	 ces	 bonnes
nouvelles,	je	vais	vous	laisser	vous	reposer	et	aller	préparer	le	repas.	Vous	aurez
droit	à	ma	deuxième	spécialité,	mais	chut	!	Je	ne	vous	en	dis	pas	plus.	Allez	vous
détendre	sur	le	canapé	près	du	poêle.

—	Merci	à	toi,	avec	grand	plaisir	!

—	Ce	que	l’on	se	sent	bien	ici,	je	comprends	que	Béatrice	soit	attachée	à	cette
demeure.

—	Oui	 c’est	 vrai,	 on	 se	 sent	 en	 paix	 intérieure	 derrière	 ces	murs.	 Viens	 te
serrer	contre	moi	ma	douce	que	je	sente	la	chaleur	de	ton	corps	!

—	J’arrive	de	ce	pas	mon	chevalier,	dans	tes	bras	près	de	ce	feu,	je	me	sens	à
ma	place,	tu	es	ma	demeure.	J’ai	l’impression	de	posséder	un	bout	de	paradis	sur
terre.
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—	Vous	pouvez	venir	prendre	place,	la	table	est	prête	!	

—	Merci	Béatrice,	ça	sent	bon	!

—	Et	cette	petite	table	est	magnifique,	regarde	Carmen	!	Nous	avons	chacun
droit	à	un	beau	petit	flocon	de	neige	tout	blanc	et	brillant.

—	C’est	 pour	 que	 vous	 vous	 rappeliez	 leur	 symbolique,	 la	 perfection	 de	 la
création.	C’est	mon	petit	clin	d’œil	en	souvenir	de	ces	deux	jours	passés	dans	la
neige.

—	Merci	Béatrice	pour	cette	gentille	attention	!

—	Merci	 à	 vous	 d’avoir	 fait	 toute	 cette	 route	 pour	 venir	 à	 ma	 rencontre	 !
Donnez-moi	un	peu	des	nouvelles	des	autres,	comment	vont	Angela	et	Tony	?	Ils
s’étaient	rapprochés	je	crois	?

—	Effectivement,	 ils	sont	 tombés	amoureux	et	ne	se	quittent	plus.	C’est	 très
touchant	de	 les	voir	ensemble.	Tony	a	perdu	tout	son	côté	macho.	Ses	yeux	ne
brillent	plus	que	pour	la	belle	Angela	et	 je	suis	contente	pour	lui	car	 il	a	passé
vraiment	une	sale	période	après	son	divorce.	 Il	était	à	deux	doigts	de	 la	dérive
totale.	Angela	est	devenue	sa	lumière	et	son	nouvel	équilibre	tout	comme	Diego
est	devenu	le	mien.	C’est	toute	la	magie	de	l’amour	n’est-ce	pas	?

—	C’est	vrai,	après	un	divorce,	la	plupart	des	gens	pensent	que	plus	jamais	ils
n’arriveront	 à	 faire	 confiance	 à	 nouveau,	mais	 l’amour	 est	 plus	 fort	 que	 tout,
heureusement,	 et	 lorsqu’il	 réapparaît	 sur	 la	 route,	 il	 peut	 tout	 réparer	 sur	 son
passage,	 alors	 souhaitons-leur	 d’être	 heureux	 ensemble	 comme	 vous	 deux.	 Et
Bénédicte	?	Et	Brian	?	Comment	vont-ils	?

—	Bénédicte	 est	 partie	 en	Egypte	 pour	 ses	 vacances.	 Elle	 ne	 reviendra	 que
dans	deux	semaines	et	Brian	est	retourné	en	Angleterre	passer	les	fêtes	dans	sa
famille	 alors	 nous	 n’avons	 pas	 de	 nouvelle	mais	 il	 doit	 certainement	 aller	 très
bien	et	se	ressourcer	auprès	des	siens.


